

# PRESSEINFORMATION



vom 10. Februar 2009

## Antrittsbesuch des neuen Bauhausdirektors im Rathaus

### Gespräch über künftige Zusammenarbeit

Zu einem ersten offiziellen Treffen des designierten Bauhausdirektors, Prof. Dipl.-Ing. Philipp Oswald, mit Dessau-Roßlaus Oberbürgermeister Klemens Koschig kam es heute Nachmittag im Dessauer Rathaus.

In dem ca. zweistündigen Gespräch tauschten sich beide aus, wie sie die künftige Zusammenarbeit zwischen der Stiftung Bauhaus Dessau und der Stadtverwaltung Dessau-Roßlau gestalten wollen.

Philipp Oswald, der als Nachfolger von Omar Akbar neuer Stiftungsdirektor des Bauhauses ist, tritt sein neues Amt am 1. März 2009 an.